

Marc Bonnetin

Ancien régisseur de spectacles, Marc Bonnetin s'est ensuite tourné vers la photographie, réalisant notamment de nombreux portraits et autoportraits.

Il a exposé à l'archipel en 2008 (voir illustrations ci-dessous).

Voici la présentation rédigée à cette occasion par Pierre de Monner : « *Marc Bonnetin, photographe, présente deux tendances alternatives :*

1) travaux sur le portrait, qui, dit-il « tentent de lier d'une part l'attention au modèle et d'autre part la technique du photographe, cherchant dans ma propre perception l'outil d'expression le plus intime ».

2) oeuvres orientées vers l'abstraction utilisant une gamme d'outils numériques transformant une base naturaliste (minéraux, écorces..) en évocation poétiques par lesquelles « la matière devient vent, laissant ainsi une trouble impression d'intemporalité ».



Voici quelques autres œuvres de Marc Bonnetin :



Pour en savoir plus sur cet artiste :
<http://www.marcbonnetin.com/>